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Zitat von Altmeister 

Laut Meeske ist eine Geldstrafe gegen Lizenzverstöße diese Saison so gut wie fix.
Nächste Saison werden wir jetzt absehbar auch dagegen verstoßen, dann gäbe es
Punktabzüge, außer die DFL last sich von Meeskes Optimierungsplan überzeugen. Man
kann jetzt schon ahnen, für was der nicht zweckgebundene Hypotheken-Blankoscheck
statt der versprochenen Geländeinvestitionen genutzt wird...

Es fließt doch der Stark-Transfer in die diesjährige Bilanz mit ein. die schönt das ganze ein
bißchen.
Außerdem hoffe ich doch sehr das der Aufwand für die Transfers und Leihen deutlich niedriger
sein wird.

Nicht das wir dem Spielervermittler für den Kirschbaum mehr bezahlt haben als den
Stuttgartern Ablöse

Auch schlimm: In den Einnahmen sind bereits 1,3 Mio an signing-fees eingerechnet die uns
nächstes Jahr fehlen werden.
Sonst wären wir bei über minus 3 Mio rausgekommen.
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